

ABSTRAK

Migrasi sirkuler merupakan suatu perpindahan penduduk dari daerah asal menuju daerah tujuan yang bersifat non permanen atau tidak memiliki tujuan untuk menetap. Umumnya terjadinya kegiatan migrasi sirkuler ini disebabkan oleh beberapa faktor seperti faktor ekonomi, pendidikan, pendapatan dan lain sebagainya. Pada dasarnya kegiatan migrasi sirkuler dinilai sebagai suatu hal yang positif sehingga dari adanya kegiatan migrasi ini mampu dijadikan sebagai upaya dalam memperbaiki kehidupan masyarakat yang melakukan migrasi. Dalam penelitian ini memiliki fokus pada strategi adaptasi yang dilakukan oleh migran sirkuler di Kecamatan Banyumanik selama keberlangsungan kegiatan migrasi. Untuk melihat strategi adaptasi yang dilakukan oleh migran sirkuler di Kecamatan Banyumanik, perlu mengetahui mengenai karakteristik migran sirkuler di Kecamatan Banyumanik dengan melihat dari profil migrasi dan profil migran sirkuler kemudian dilanjutkan dengan mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi migran sirkuler melakukan migran menuju Kecamatan Banyumanik. Lalu, akan mengetahui strategi adaptasi yang dilakukan oleh migran sirkuler di Kecamatan Banyumanik. Teknik analisis yang digunakan pada penelitian ini yaitu deskriptif kuantitatif guna menggambarkan karakteristik migran sirkuler, mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi migrasi oleh migran sirkuler di Kecamatan Banyumanik. serta strategi adaptasi migran sirkuler.

Terjadinya migrasi sirkuler di Kecamatan Banyumanik di latar belakang oleh beberapa faktor seperti perekonomian, pendidikan, adanya fasilitas yang memadai dan motivasi migran dalam melakukan migrasi. Maka dari itu, adanya strategi adaptasi yang dilakukan oleh migran sirkuler di Kecamatan Banyumanik perlu dilakukan di dalam keberlangsungan kegiatan migrasi. Terdapat 3 strategi adaptasi yang dilakukan oleh migran sirkuler di Kecamatan Banyumanik yaitu strategi produktif, strategi domestik dan strategi penghidupan berkelanjutan rumah tangga. Masing-masing strategi ini memiliki tujuan yang sama bagi migran sirkuler yaitu untuk mengatasi adanya permasalahan selama keberlangsungan migrasi serta untuk memenuhi kebutuhan hidup migran sirkuler di Kecamatan Banyumanik baik di waktu sekarang maupun di waktu yang akan datang.

Kata Kunci : Migrasi, Migran Sirkuler, Karakteristik Migran, Faktor-Faktor Migrasi, Strategi Adaptasi Migran